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前回（1174回例会）の記録
平成26年７月24日（木）

■ゲスト

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　22名
 本日出席者　16名
 欠 席 者 数 ６名
 出　席　率　72.73%

■出席報告の修正

●メイクアップ

●欠席者

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島  宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島  宏一郎

◉本日の例会プログラム 会員卓話「お盆の話」中島宏一郎会員
 グランプラザ中津ホテル  
◎次回例会プログラム ８月14日（木）休会
 ８月21日（木）「東九州自動車道について」
 ＮＥＸＣＯ西日本　グランプラザ中津ホテル 

◎ロータリーソング　 奉仕の理想

◎会長の時間　　梶原清二会長

　昨日梅雨があがったと気象庁が宣言しまし
た。
　さて毎年恒例の祗園祭りが今日から開催されます。
　焼け付く暑さの中のお祭りです。
　中津の祗園祭りは今から570年前に始まったと言われてい
ますが、現在の形になったのは350年前の小笠原時代だと言
われています。祗園祭りの起源は疫病祓いだったと言われて
います。
　今のように冷蔵庫などない時代なので、細菌による疫病が
夏にとくに流行したのだと想像されます。
　私が小学校の頃は７月15、16、17日の三日間でそれぞれ「引
き出し」「朝車」「戻り車」となっていました。

　当時でも学校は夏休みになってなかったので鉦や太鼓を
打つ鉦打ちの子供達を町内の青年たちが授業中に迎えにき
てました。
　祗園車のある町内の子供達は（はーい）と手を挙げて迎え
にきた青年と一緒に帰ってました。
　それがとても誇らしく今でも懐かしく思い出されます。
　今はご存知のように夏休みになってからの（金、土、日）
の三日間、町内によっては木曜日から四日間するところもあり
ます。木曜金曜日は町内踊りで自分の町内の家々の前で踊り
を披露します。町内の各家を踊り終わったら町内の子供達を
祗園車に乗せて公園地に引き出します。昔はこれが子供にとっ
ても大人にとっても勢いがあって威勢がよかったものです。
　次の日は「朝車」午前4時に「御神移し」のあと一番車が
公園地をでて旧市内氏子の町を巡行します。午後５時に福沢
通りに集結し、開会式、各祗園車のお披露目といろんなイベ
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ントの後、公園地にむけて夜の巡行を開始、午後10時より
公園地にて祗園車の練込みが始まります。この練り込みが祗
園祭り最大の見所です。
　音頭とり、引き手、鉦打ち、観衆が一つになって盛り上が
ります。中津に育った人が都会で生活していても祗園には帰っ
てくる人が大勢います。
　また、祗園にあわせて同窓会をする人達もたくさん居ます。
最終日「戻り車」も公園地を出発し、各町内をまわり公園地
に戻り、祗園祭りの最後の練り込みを力の限り尽くします。
　城下町中津の一番の祭りが今日から始まります。

◎幹事報告　川崎潤幹事

●例会変更　中津中央RC　8月12日（火）休会、
8月26日（火）40周年フォーラム　18：30～　
SOL、中津RC　8月13日（水）休会、杵築RC、日出RC
●幹事報告
・熊本東RCより50周年記念式典お礼
・中津商工会議所より会議所ニュース
・ロータリアン誌8月号
・2013年「手続要覧」の訂正についてご連絡  

◎本日のメニュー

◎その他報告事項

・新入会員紹介

　浪治会員の後任として、吉
野達雄さん（大分銀行大貞支
店支店長）が入会されました。
・吉野会員のスピーチ

　以前、中津市に住んでいた
こともあり、中津は愛着のある
街です。
　皆様におかれましては、転

勤した浪治に引き続き
ご支援を賜りますよう
よろしくお願い申し上
げます。  

◎委員会報告

　前年度の出席奨励委員会より、皆勤賞の発表と表彰。
　土居会長、梶原会員、加来会員、永松会員、二反田会員、
若松会員、辛島会員、岡野会員

◎各委員長より一年の豊富の発表

黒瀬委員長　会員拡大はとても簡単で難しいことだと思いま
すが、目標に向かってまず一人から拡大をして行こうと思いま
す。
　拡大委員会のみでなく、ここにいる全員で拡大をして行こう
と思います。

加来委員長　親睦と姉妹交流と担いはありますが、楽しい催
しを考えて行きたいと思います。 
9月の月見～10月の姉妹交流、11月の公式訪問など企画して
おりますが、よろしくお願いします。

岡野委員長　米山・ロータリー財団担当として、皆様にご寄
付をいただきましてありがとうございます。 
今年も、ご寄付をお願いしますがよろしくお願いします。

中島委員長　当委員会の担いであります、週報を毎回欠かす
ことなく発行すること、皆様に親しみやすい会報の発行に尽
力いたします。  


